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SCAN ME

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 

803/DP-Verifikasi/K/X/2021

ak	bisa	dipungkiri	bila	operasi	tangkap	tangan	(OTT)	Wali	Kota	Bandung	Yana	Mulyana	menjadi	bukti	bahwa	Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	Tmasih	ada.	Diduga	Yana	menerima	suap	atas	pengadaan	barang	dan	jasa	dari	jaringan	internet	hingga	CCTV.	Sebanyak	6	tersangka--	termasuk	Yana--
pun	langsung	ditahan.	Kinerja	komisi	anti-rasuah	makin	menterang	karena	pekan	lalu,	tepatnya	Jumat	(7/4/2023)	Bupati	Kepulauan	Meranti,	Riau,	

Muhammad	Adil,	juga	digelandang	dalam	suap.	Namun	di	sisi	lain	muncul	prasangka.	Saat	KPK	menggeber	OTT,	sang	Ketua	Firli	Bahuri	saat	ini	sedang	
dalam	sorotan	publik	karena	dilaporkan	ke	Dewan	Pengawas	(Dewas).	Sederet	kasus	sedang	dihadapi	Firli,	mulai	dari	penghentian		Endar	Priantoro	yang	
memicu	polemik	dengan	Kapolri	hingga	dugaan	melakukan	pembocoran	data.	Dewas	KPK	sendiri	telah	memeriksa	semua	pimpinan	KPK,	termasuk	Firli.	
Namun	hingga	kini	belum	ada	keputusan	terkait	laporan	berbagai	elemen	masyarakat	itu.	Nyali	Dewas	KPK	pun	dinanti.	

(Baca	Hal	11)
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Permintaan Komoditas Pangan Mendaki
Diprediksi H-3 Puncak Kenaikan Harga
JAKARTA - Dewan Pimpinan Pusat 
Ikatan Pedagang Pasar Indonesia 
(Ikappi) menyebut ,  permintaan 
komoditi pangan sudah mengalami 
kenaikan.  Adapun untuk harga 
pangan, biasanya puncak kenaikan 
terjadi saat H-3 jelang Idul Fitri.

Tren harga pangan yang naik 
biasanya terjadi pada H-3 IdulFitri 
sampai dengan pasca IdulFitri yakni 
H+2 atau H+ lebaran. "Puncak-puncak 
kenaikan harga nanti saat tiga hari 
menjelang idul fitri. Permintaan mulai 
a d a  k e n a i k a n ,"  k a t a  R e y n a l d i 
Sarijowan Sekretaris Jenderal Ikappi, 
Minggu (16/4/2023).

Saat ini harga komoditi pangan di 
pasaran antara lain,  gula pasir 
Reynaldi menyebut sudah di level 
Rp15.000 per kilogram. Sedangkan 
daging sapi ada di harga Rp143.000 
hingga Rp140.000."Daging yang masih 
relatif tinggi namun kami masih 
memantau apakah harga daging ini 
mampu tertahan bahkan turun dengan 
terbantukan-nya oleh daging kerbau 
impor. Jika terdistribusi merata 
dengan di pasar tradisional saya kira 
mampu menekan harga daging di 
pasaran," kata Reynaldi.

Kemudian untuk kebutuhan pokok 
seperti cabai menurutnya juga masih 
d i l e v e l  h a r g a  y a n g  t i n g g i .  I a 
mengatakan, rata-rata cabai rawit 
merah sekarang ada level Rp55.000 - 
Rp60.000 per kilogram. Kemudian 
bawang putih diangka Rp35.000-
Rp36.000, bawang merah Rp42.000-
Rp43.000 per kilogram.

Kemudian untuk telur ayam, Ia 
mengatakan ada diharga Rp29.000 
hingga Rp30.000. Sedangkan ayam ras 
masih konsisten di Rp39.000 hingga 
Rp40.000 per ekor."Hampir setiap 
k o m o d i t a s  i n i  s u d a h  b a n y a k 
permintaannya karena memasuki fase 
ke-2 menjelang idul fitri," paparnya.

Meski demikian untuk stok pangan 
di pasaran, Reynaldi menyebut masih 
dalam kondisi aman. Namun, Ia 
menyebut perlu adanya subsidi silang 
surplus pangan di daerah tertentu ke 
daerah yang konsumsi tinggi, hal 
tersebut untuk menjaga stabilitas 
harga dan pasokan terutama jelang 
lebaran.

Direktur Distribusi dan Cadangan 
Pangan Badan Pangan Nasional atau 
National Food Agency (NFA) Rachmi 
Widriani menjelaskan, Badan Pangan 
Nasional melakukan beberapa upaya 
untuk menjaga stabilitas harga dan 
pasokan pangan saat puasa dan jelang 
lebaran nanti.

Di antaranya, ialah pelaksanaan 
Gelar Pangan Murah (GPM) di seluruh 
wilayah, yang bekerjasama dengan 
dinas di daerah, BUMN, Bulog, Asosiasi 
dan petani setempat.

Tak hanya itu, Rachmi menyebut, 
pemerintah juga melakukan fasilitasi 
biaya distribusi pangan dari wilayah 
sentra produksi ke wilayah konsumsi. 
Kemudian melakukan penyaluran 
bantuan pangan beras sejak Maret lalu 
dan bantuan pangan daging ayam dan 

telur mulai Sabtu (15/4) kemarin.
"Juga menyalurkan CPP melalui 

program SPHP (stabilisasi pasokan 
dan harga pangan). Kemudian terus 
menyampaikan pesan Stop Boros 
Pangan dan diversifikasi pangan. Dan 
memastikan distribusi pangan antar 
wilayah lancar bekerjasama dgn 
Kemenhub, BUMN dan Kemendagri," 
kata Rachmi.

S e l a i n  i t u  p e m e r i n t a h  j u g a 
memastikan ketersediaan bahan 
pangan yang masih didukung impor. Ia 
mengatakan, ketersediaan untuk 
daging lembu, bawang putih dan gula 
menjelang lebaran aman."Saat ini 
sudah tiba bawang putih sekitar 
55.000 ton, 31.800 ton daging beku 
dan 55.700 gula (GKM dan GKP) untuk 
memenuhi kebutuhan jelang hari Raya 
Idul Fitri," ujarnya.

Bantuan	Telur	dan	Daging	Ayam	
Disalurkan

Terpisah, Kepala Badan Pangan 
N a s i o n a l  A r i e f  P r a s e t y o  A d i 
menyampaikan, pada tahap awal 
sebelum Idul  F i tr i  pemerintah 

menyalurkan bantuan pangan berupa 
telur dan daging ayam kepada 78.000 
keluarga berisiko stunting (KRS).

Adapun bantuan tahap awal 
tersebut akan disalurkan di empat 
provinsi yakni Jawa Tengah, Jawa 
Timur, Banten dan Jawa Barat.

"Untuk Tahap awal sebelum Idul 
Fitri ini bantuan akan disalurkan 
kepada 78.000 KRS yang tersebar di 
Jawa Tengah, Jawa Timur, Banten, dan 
Jawa Barat. Secara keseluruhan, total 
bantuan sendiri akan didistribusikan 
di 7 provinsi dengan 3 provinsi lainnya 
yaitu Sumatra Utara, Nusa Tenggara 
Timur, dan Sulawesi Barat,” kata Arief 
dalam keterangan tertulis, Minggu 
(16/4/2023).

U n t u k  t a h a p  p e r t a m a  i n i , 
penyaluran di Provinsi Jawa Tengah 
akan dilakukan kepada sekitar 68.000 
KRS yang berada di  Kabupaten 
K e b u m e n ,  B a n y u m a s ,  d a n 
Banjarnegara.Kemudian di Provinsi 
Jawa Timur akan disalurkan kepada 
sekitar 6.000 KRS yang berlokasi di 
Mojokerto. Di Provinsi Banten akan 
disalurkan kepada sekitar 2.000 KRS 

yang berlokasi di Kota Tangerang 
Selatan, dan di Provinsi Jawa Barat 
akan disalurkan kepada sekitar 2.000 
KRS yang berlokasi di Cirebon, Bekasi, 
dan Bogor.

Arief mengatakan, sebelumnya 
pemerintah juga telah menyalurkan 
bantuan beras yang secara resmi 
diluncurkan Bapak Presiden di 
Sukoharjo Jawa Tengah pada Senin 10 
April lalu.

Arief menyebut bantuan telur dan 
daging ayam ini akan disalurkan 
selama tiga bulan ke depan mulai 
April, Mei, dan Juni 2023, dengan 
sasaran penerima sebanyak 1,4 juta 
KRS berdasarkan data dari Badan 
K e p e n d u d u k a n  d a n  K e l u a r g a 
Berencana Nasional (BKKBN).

Bantuan yang disalurkan terdiri 
dari daging ayam ukuran 1 ekor karkas 
atau sekitar 0,9-1,1 kilogram dan 1 
tray telur ayam atau sebanyak 10 
butir.Dengan ini, tambahnya, pihaknya 
o p t i m i s  d a p a t  t e r b a n g u n  j u g a 
ekosistem pangan yang terintegrasi di 
m a n a  s i n e r g i  h u l u - h i l i r  d a p a t 
terjaga.(wid,rls,ist,kum,mer/dya)

VOLUME IMPOR BERAS INDONESIA (2014-2023*)

2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023*

2.253.824 2.000.000

1.283.178

861.601
844.163,7

444.508 429.207
407.741

356.286305.275

SUMBER:
BADAN	PUSAT	

STATISTIK	(BPS)

Daging	sapi	menjadi	salah	satu	komoditas	yang	harganya	terus	naik	menjelang	lebaran.	Pekan	ini	
dikisaran	Rp	143.000	hingga	Rp	140.000	per	kilogram.	(istimewa)
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DPR Sebut Honorer Otomatis 
Diangkat ASN Paling Lambat November

3

JAKARTA-Kabar mengenai peng-
hapusan tenaga honorer terus ber-
kembang. Wakil Ketua Komisi II DPR 
RI Junimart Girsang, mengatakan 
seluruh tenaga honorer di Indonesia 
akan diangkat menjadi pegawai 
pemerintah dengan perjanjian kerja 
(PPPK).Mereka akan diangkat peme-
rintah melalui Kementerian Pen-
dayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (Kemenpan-RB), 
paling lama 28 November 2023 
mendatang.

 Junimart menjelaskan peng-
angkatan itu tidak hanya terhadap 
2.360.363 tenaga honorer atau non 
aparatur sipil negara (ASN) yang 
terdiri dari para pendidik, nakes, 
penyuluh dan tenaga administrasi 
saja, sebagaimana tercatat dalam data 
Kemenpan-RB.Melainkan kepada se-
luruh tenaga honorer, baik itu tenaga 
kebersihan atau Office Boy dan juga 
Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol 
PP), serta tenaga honorer lainnya.

“Seluruh tenaga honorer akan 
diangkat menjadi PPPK tanpa ada 
pengecualian, dan pengangkatan atau 
peralihan tenaga honorer menjadi 
PPPK ini harus sudah terealisasi paling 
lama 28 November tahun ini,” ujar 
Junimart dikutip dari website dpr.go.id 
Minggu (16/4/2023) di Jakarta.

Junimart Ungkap sejumlah catatan 
dari Komisi II DPR RI kepada Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (PANRB) di 
Jakarta.Ia menegaskan, tidak ada 
pengecualian khusus yang menjadi 
persyaratan dalam pengangkatan 
tenaga honorer menjadi PPPK itu. 
Karena pengangkatan itu bersifat 
otomatis.

Oleh karenanya, pasca peng-
angkatan tenaga honorer menjadi 
PPPK ini, para kepala daerah dipasti-
kan sudah tidak dapat lagi melakukan 
pengangkatan tenaga honorer dengan 
sewenang-wenang.Hal itu menjadi hal 
penting, mengingat jumlah tenaga 
honorer nasional saat ini 50 persen 
bertugas di  pemerintah daerah 
(Pemda).

“ Pe n g a n g k a t a n  i n i  b e r s i f a t 
o t o m a t i s  b a g i  s e m u a  h o n o re r, 
memiliki hak yang sama diangkat 
menjadi PPPK. Namun setelah ini, para 
kepala daerah sudah tidak dapat lagi 
melakukan pengangkatan tenaga 
honorer tanpa ijin formasi dari 
Kemenpan-RB,” terangnya.

Selain itu, Junimart juga meng-
ungkapkan sejumlah catatan dari 
Komisi II DPR RI kepada Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
R e f o r m a s i  B i r o k r a s i  ( PA N R B ) 
Abdullah Azwar Anas, terkait peng-
angkatan tenaga honorer menjadi 
PPPK ini.

Diantaranya, pertama, tidak ada 
pemutusan hubungan kerja (PHK) 
m a s s a l  ke p a d a  s e l u r u h  te n a ga 
honorer.Kedua, tidak ada tenaga 
honorer yang dikurangi honor yang 
diterimanya saat ini. Ketiga, kebijakan 
diambil juga menghindari adanya 
pembengkakan anggaran.

“Keempat, menerapkan prinsip 
keadilan, kompetitif, dan memberikan 
kesempatan yang sama bagi seluruh 
warga negara untuk menjadi ASN. 
Menjadi ASN disini termasuk menjadi 
PPPK tentunya,” tandas politisi PDI-
Perjuangan itu. 

Terpisah, anggota DPR  Guspardi 
Agus mengatakan, rencana mengenai 
pembatalan pemberhentian menurut-
nya harus jelas.Jangan sampai rencana 
pembatalan hanya dilakukan lantaran 
sebentar lagi akan menghadapi 
momentum pemilu.

Lebih lanjut, ia juga menegaskan 
agar rencana pengambilan kebijakan 
juga dilakukan secara transparan.

“Tolong juga kebijakan yang 
transparan, jangan ini hanya angin 
surga karena kita akan menghadapi 
Pemilu, Jangan begini Pak,” ujar 
Guspardi Agus saat menghadiri rapat 
bersama Menpan RB, dikutip dari 
website dpr.go.id.Terakhir, ia juga 
menyampaikan agar pemerintah 
segera memperjelas kebijakan yang 
akan diambil.

MenPAN	 RB	 Pastikan	 Tak	 Ada	
PHK	

T e r p i s a h ,  M e n t e r i 
Pendayagunaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (MenPAN 
R B )  m e m a s t i k a n  t i d a k  a d a 
pemutusan hubungan kerja (PHK) 
dalam penyelesaian masalah tenaga 
honorer di lingkungan peme-
r i n t a h a n . A z w a r  A n a s 
mengemukakan, Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) mem-beri arahan 
agar dicarikan jalan tengah dalam 
p e n a n ga n a n  te n a ga  h o n o re r 
tersebut.

Saat ini Kementerian PAN RB 
telah menerima masukan dari para 
pemangku kepentingan seperti 
DPR, DPD, Asosiasi Pemerintah 
P r o v i n s i  S e l u r u h  I n d o n e s i a 
(APPSI), Asosiasi Pemerintah Kota 
S e l u r u h  I n d o n e s i a  ( A p e ks i ) , 
Asosiasi Pemerintah Kabupaten 
Seluruh Indonesia (Apkasi) dan 
perwaki lan tenaga Non-ASN, 
Akademisi dan berbagai pihak 

lainya. Sehingga didesainlah empat 
prinsip dalam penanganan tenaga 
honorer."Prinsi utamanya adalah 
menghindari PHK massal," kata Azwar 
dalam keteranganya, Minggu (16/4).

Kedua, yakni tidak ada tambahan 

beban fiskal yang signifikan bagi 
pemerintah. Menurutnya, kemampuan 
ekonomi di setiap pemda tentu 
berbeda-beda. Untuk itu, penataan ini 
diharapkan tidak membebani anggaran 
pemerintah.

Ketiga adalah menghindari pe-
nurunan pendapatan yang diterima 
tenaga honorer saat ini. Anas menilai 
kontribusi tenaga honorer dalam 
pemerintahan sangat signifikan. 
Pemerintah berusaha agar pen-
dapatan tenaga honorer tidak me-
nurun akibat adanya penataan ini.“Ini 
adalah komitmen pemerintah, DPR, 
DPD, asosiasi pemda, dan berbagai 
stakeholder lain untuk para tenaga 
non-ASN,” ujar Anas. 

Adapun prinsip keempat adalah 
sesuai regulasi yang berlaku. “Tentu 
nanti kita susun formulanya seperti 
apa agar sesuai koridor regulasi,” ujar 
Anas.

Penyelesaian tenaga honorer, kata 
Anas, menjadi perhatian pemerintah 
bersama seluruh pemangku ke-
pentingan. Pada prinsipnya akan 
dicarikan alternatif penyelesaian dan 
saat ini masih dalam proses pem-
bahasan dan kajian yang mendalam 
terhadap berbagai alternatif. (wid,rls, 
mer/dya)

Presiden	Jokowi	minta	rencana	penghapusan	keberadaan	tenaga	honorer	di	instansi	
pemerintah	dicarikan	jalan	tengah	tanpa	ada	PHK.	(Ilustrasi.dok)
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Keluarga Tuntut Ganti Rugi 
Biaya Perawatan David Sekitar Rp 2 M 

JAKARTA - Setelah 53 hari dirawat di 
rumah sakit, Cristalino David Ozora 
(17) akhirnya diperbolehkan pulang. 
Sebelumnya, David sempat mengalami 
koma akibat dianiaya oleh putra eks 
pejabat pajak Rafael Alun, Mario 
Dandy Satriyo (20).

Kuasa hukum keluarga David 
Ozora mengatakan akan menempuh 
upaya hukum guna menuntut ganti 
r u g i  b i a y a  p e r a w a t a n  h i n g g a 
pemulihan David usai dianiaya Mario 
Dandy.Mellisa Anggraini, pengacara 
keluarga David, mengatakan upaya 
hu ku m  a ka n  di tem p u h sete la h 
putusan sudah dijatuhkan terhadap 
semua pelaku.

"Terkait biaya ganti rugi dan 
sebagainya, tentu itu nanti kita akan 
sampai ke upaya hukum. Tetapi terkait 
dengan kalau yang dimaksud adalah 
gugatan perbuatan non hukum yaitu 
meminta ganti rugi itu menunggu 
putusan dari seluruh pelaku ini selesai 
dulu," kata Mellisa saat ditemui di 
Mayapada Hospital Kuningan, Minggu 
(16/4/2023).

Akan tetapi, lanjutnya, pihaknya 
sudah mengajukan permohonan berisi 
pengeluaran selama perawatan David 
terhadap tim restitusi. Tim inilah yang 
a k a n  m e n g h i t u n g  k o m p o n e n -
komponen yang akan dibebankan 
sehingga jadi sanksi terhadap pelaku.

Mellisa tidak bisa menyebut secara 
pasti  total  pengeluaran selama 
perawatan David di rumah sakit. 
Informasi sekitar dua minggu lalu total 
pengeluaran sekitar Rp1,2 miliar. 
Sejauh ini biaya rumah sakit 80 persen 
ditanggung asuransi, selebihnya dari 
keluarga."[Hingga kini] kalau tidak 
salah sudah hampir Rp2 miliar, tapi itu 
belum termasuk yang lain-lain. Kalau 
di rumah sakit itu sebagian dicover 
asuransi. Perawatan di rumah tentu 

beda," katanya.
Dia menambahkan dokter pun 

tidak bisa memberikan kepastian akan 
masa depan David terutama lama 
proses pemulihan hingga kondisi 
normal.Dokter sempat memberikan 
diagnosis diffuse axonal injury (salah 
satu jenis cedera otak paling parah). 
Pun hingga kini, lanjut Mellisa, belum 
ada perkembangan status diagnosis 
ini.

Pada Minggu (16/4/2023) David 
sudah diizinkan pulang oleh tim 
d o k t e r  d i  M a y a p a d a  H o s p i t a l 
Kuningan. Gibran Aditiara Wibawa, 
d o k t e r  s p e s i a l i s  b e d a h  s a r a f , 
menyebut David belum pulih total 
meski sudah diizinkan pulang."Meski 
sudah boleh pulang, tim rumah sakit 
memantau dan observasi berkala," 
kata Gibran dalam konferensi pers di 
Mayapada Hospital Kuningan.

Sebelumnya, Cristalino David 
Ozora alias David yang merupakan 
anak pengurus GP Ansor Jonathan 
Latumahina mengalami penganiayaan 
pada akhir Februari lalu.Dalam per-
kara ini, polisi menetapkan Mario Dandy 
Satriyo (20) dan Shane Lukas (19) 
sebagai tersangka. Keduanya telah 
ditahan di Rutan Polda Metro Jaya.

Mario dijerat dengan Pasal 355 
KUHP ayat 1 subsider Pasal 354 ayat 1 
KUHP subsider 535 ayat 2 KUHP, 
subsider 351 ayat 2 KUHP. Penyidik 
juga mengenakan Mario pasal 76c Jo 
80 Undang-Undang Perlindungan 
Anak.

Sementara itu, Shane dijerat Pasal 
355 ayat 1 Jo Pasal 56 KUHP, subsider 
354 ayat 1 Jo 56 KUHP, subsider 353 
ayat 2 Jo 56 KUHP, subsider 351 ayat 2 
Jo 76c Undang-Undang Perlindungan 
A n a k . S e l a i n  i t u ,  p o l i s i  j u g a 
meningkatkan status perempuan 
berinisial AG dalam kasus ini sebagai 

anak yang berkonflik dengan hukum.
AG divonis tiga tahun enam bulan 

penjara oleh hakim tunggal Peng-
adilan Negeri Jakarta Selatan lantaran 
dinilai  terbukti  secara sah dan 
meyakinkan turut serta melakukan 
penganiayaan berat berencana.

KPK	Ultimatum	Istri	Rafael	Alun 
Di sisi lain, sebanyak lima saksi 

terkait kasus dugaan penerimaan 
gratifikasi mantan pejabat Ditjen Pajak 
Rafael Alun Trisambodo dicegah ke 
luar negeri. Salah satunya yakni istri 
Rafael, Ernie Meike Torondek.

Juru bicara bidang penindakan 
KPK Ali Fikri mengatakan pencegahan 
ini dilakukan agar mereka tidak 
bepergian ke luar negeri selama 
keterangannya dibutuhkan penyidik. 
Mereka diharap kooperatif saat 
dipanggil nanti.

 "Para pihak yang dicegah diharap-
kan kooperatif hadir dan jujur me-
nyampaikan seluruh hal yang di-
ketahuinya terkait dugaan perbuatan 
penerimaan gratifikasi dari tersangka 
RAT (Rafael Alun Trisambodo)," kata 
Ali  melalui keterangan tertulis, 
Minggu (16/4/2023).

Ali menjelaskan pencegahan itu 
berlaku selama enam bulan. Namun, 
penyidik bisa memperpanjangnya jika 
dibutuhkan."Tim penyidik dapat 
diajukan perpanjangan yang kedua," 
ucap Ali.

 Sebanyak lima saksi yang dicegah 
dalam kasus ini yakni Istri Rafael, 
Ernie Meike Torondek; adik Rafael, 
Gangsar Sulaksono; anak Rafael, 
Angelina Embun Prasasya; anak 
Rafael, Christofer Dhyaksa Darma; 
dan Kepala Kantor Pajak Madya 
Jakarta Timur Wahono Saputro.

 KPK menduga Rafael 

m e n g - g u n a k a n  P T  A r t h a  M e ga 
Ekadhana (AME) untuk menerima 
gratifikasi. Perusahaan itu bergerak di 
bidang konsultasi  pajak .Rafael 
merekomen-dasikan PT AME kepada 
wajib pajak yang bermasalah. KPK 
menemukan adanya aliran dana 
gratifikasi USD90 ribu kepada Rafael 
dari perusahaan tersebut.

 KPK sudah menggeledah rumah 
Rafael. Penyidik menemukan beberapa 
barang mewah berupa tas, dompet, 
ikat pinggang, jam tangan, perhiasan, 
dan uang.Rafael disangkakan me-
langgar Pasal 12B Undang-Undang 
Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 
1999 tentang Pemberantasan Tindak 
Pidana Korupsi sebagaimana telah 
diubah dengan Undang-Undang Re-
publik Indonesia Nomor 20 Tahun 
2001 tentang Perubahan Atas Undang-
Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang 
Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi. 
(wid,rls,ist/dya)

Cristalino	David	Ozora	(17)	keluar	dari	rumah	sakit,	Minggu	(16/4/2023),	usai	menjalani	perawatan	sejak	
20	Februari	lalu	akibat	penganiayaan	Mario	Dandy	Satriyo	(20).(istimewa)

Para pihak yang 

dicegah diharapkan 

kooperatif hadir dan 

jujur menyampaikan 

seluruh hal yang 

diketahuinya terkait 

dugaan perbuatan 

penerimaan gratifikasi 

dari tersangka RAT 

(Rafael Alun 

Trisambodo)," 

“

Juru	bicara	bidang	
penindakan	KPK	

Ali Fikri 
-------------------------------------------------------------



kebakaran pada Booster Station KP 77 
milik PT Pertamina disebabkan oleh 
sambaran petir pada pukul 15.27 
WIB," katanya, Minggu (16/04/2023).

Maulana menjelaskan, bahwa 
hujan deras yang mengguyur di daerah 
Banyuasin ini terjadi sekira pukul 
15.00 WIB dengan disertai petir.Dari 
hal tersebutlah yang menyebabkan 
terjadinya kebakaran pada Booster 
Station KP 77 milik PT Pertamina Gas 
yang berlokasi di Kelurahan Durian 
D a u n ,  Ke c a m a t a n  S u a k  Ta p e h , 
Kabupaten Banyuasin ini."Api berhasil 
dipadamkan pada pukul 16.24 berkat 
respon tanggap dari tim Pertamina 
Gas dengan utilisasi fire hydrant dan 
fire truck milik pertagas di lokasi," 
imbuhnya.

Maulana juga menuturkan bahwa 
dari adanya insiden ini pula dipastikan 
tidak ada yang menjadi korban 
jiwa."Tidak ada korban jiwa dalam 
kejadian tersebut dan tim Pertamina 
Gas berupaya segera dalam pemulihan 
fasilitas dan operasi," tambahnya. 
Serta pihaknya berharap agar kegiatan 
operasi dapat segera dimulai kembali.

Ungkap	Penyebab	Utama
Sebelumnya,  Direktur Utama PT 

Pertamina (Persero) Nicke Widyawati 
mengungkapkan lima penyebab 
terjadinya kebakaran di kilang-kilang 
milik Pertamina. Penyebab pertama 
karena petir.  Dia  menjelaskan, 
semakin parahnya perubahan iklim 
membuat intensitas dan kekuatan 
petir menjadi sangat tinggi. 

"Oleh karena itu walaupun sudah 
ada kita bangun lagi sampai tiga lapis, 
sekarang yang dua lapis sudah selesai 
di kilang-kilang minyak, sekarang lapis 
ketiga sedang kita bangun, jadi 
lightning protection system kita 
perkuat baik di kilang terminal, 
dermaga seluruh aset," jelasnya.

Selanjutnya, penyebab kedua 

d i k a r e n a k a n  a d a nya  o ve r f l o w 
sebagaimana yang terjadi di Balongan, 
Indramayu, Jawa Barat. Oleh karena 
itu, Pertamina terus memperkuat 
kontrolnya agar tidak terjadi overflow.

Di sisi lain dikarenakan 
tekanan temperatur yang 
tinggi dan hidrogen attack. 
N i c ke  m e n g u n gka p ka n 
d a m p a k  d a r i  h i d ro g e n 
sangat lah  dahsyat  dan 
m a m p u  m e n y e b a b k a n 
g e t a ra n  h i n g g a  ra d i u s 
sejauh 1 kilometer.

"Hidrogen ini dahsyat 
kalau kita lihat dampaknya 
getarannya itu, kalau api 
k i t a  b i s a  l a n g s u n g 
padamkan sembilan menit 
di Dumai itu, tapi dampak 
getarannya itu 1 km dari 
lokasi kejadian," ujar Dirut 
Pertamina.

Sementara itu, penyebab 
keempat adalah sulfidasi 
dan kelima adalah corrosion 
under insulation. Demikian 
itulah 5 hal yang menyebab-
kan kebakaran di kilang 
yang perlu diantisipasi ke 
depannya oleh Pertamina. 
"Yang kelima ini kita anti-
sipasi juga karena material 
yang berubah, ini sangat 

teknikal tapi kurang lebih lima hal ini 
yang kita lakukan improvement  
berdasarkan risiko yang terjadi," 
pungkasnya. (wid,rls,kum,ant/dya)
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PALEMBANG - Booster penyaluran 
minyak dari Tempino ke Borang Plaju 
milik Pertamina, di KM 77 Desa Lubuk 
Karet Kecamatan Betung, Kabupaten 
Banyuasin, Sumatera Selatan (Sumsel) 
terbakar, Minggu (16/4/2023). Sejak 
2019 sedikitnya 10 fasilitas pertamina 
bermasalah. Kejadian terdekat pada 4 
April 2023 saat 9 orang pekerja 
terluka akibat insiden yang terjadi di 
kilang minyak Dumai, Riau 

Dari informasi yang didapat, 
Booster Lubuk Karet Pertamina KM 77 
Banyuasin terbakar saat  angin 
kencang dan hujan akan turun di sertai 
p e t i r.  D a r i  d u g a a n  s e m e n t a r a 
kebakaran terjadi akibat petir yang 
menyambar. Setelah terjadi petir tak 
lama kemudian muncul api di sekitar 
booster Lubuk Karet Pertamina KM 77 
h i n g g a  m e m b u a t  t e r j a d i n y a 
kebakaran.

Kasatreskrim Polres Banyuasin 
AKP Hary Dinar membenarkan adanya 
kebakaran booster milik Pertamina di 
KM 77 Desa Lubuk Karet Kecamatan 
Betung Banyuasin."Informasi awal, 
kebakaran terjadi karena terkena 
sambaran petir. Tetapi, kami belum 
bisa memastikan, karena kami juga 
masih menuju ke lokasi kejadian," ujar 
AKP Hary, Minggu (16/4/2023).

Menurut Hary, pihaknya juga 
sedang berkoordinasi dengan pihak 
Pertamina untuk penanggulangan. 
Belum diketahui secara pasti apakah 
api sudah padam karena hujan atau 
masih berkobar.Petugas langsung 
mendatangi lokasi kejadian dan juga 
mobil pemadam kebakaran juga 
berada di lokasi.

Terpisah, Humas PT Pertamina Gas 
(Pertagas) Palembang Maulana Risky, 
m e n g a t a k a n ,  B o o s t e r  S t a t i o n 
merupakan stasiun pompa minyak gas 
milik PT Pertagas (Pertamina Gas) 
yang berada di pinggir di Jalan Lintas 
T i m u r  ( J a l i n t i m )  K a b u p a t e n 
Banyuasin."Penyebab terjadinya 

Lagi-lagi Fasilitas Pertamina Bermasalah
Booster di Banyuasin Terbakar Diduga Disambar Petir

Kebakaran	Booster	Minyak	milik	Pertamina	di	Jalan	Lintas	Timur	(Jalintim)	KM	77	Kabupaten	Banyuasin	terbakar,	Minggu	(16/4/2023).	(istimewa)
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ZASKIA 
SUNGKAR

Foto-Foto : Instagram/@zaskiasungkar15

Bagikan Kiat untuk 
Lebaran 2023



MEMASUKI minggu ketiga Bulan Suci 
Ramadan, persiapan menjelang Idul 
Fitri semakin gencar.

M e m p e r s i a p k a n  p e n g a n a n  
lebaran, kesibukan bebenah rumah, 
perjalanan mudik, dan tentunya 
menyiapkan baju lebaran agar tetap 
dapat tampil dengan outfit terbaik 
dalam menghadiri acara silaturahmi 
bersama keluarga, teman dan orang 
terkasih.

Dengan membaiknya kondisi 
pandemi, tentunya penampilan yang 
ciamik dan stylish namun tetap 
nyaman menjadi pilihan untuk 
bersilaturahmi.

Berikut adalah beberapa tips dan 
referensi memilih pakaian saat 
lebaran agar tampil gaya dan tetap 
nyaman dari Zaskia Sungkar dikutip 
dari siaran pers Lazada,Sabtu.

Pilih	modest	wear
Tren fashion yang semakin 

beragam, banyak pilihan gaya outfit 
yang tak terbatas.

Di era modern ini, tak hanya gamis 
ataupun kaftan, kini ada banyak 
pilihan fashion item yang bisa 
dikreasikan, khususnya untuk pilihan 
fashion wanita.

Ada banyak pilihan gaya yang bisa 
di padu padan, terlebih tren pakaian 
simple dan polos yang sedang marak 
belakangan ini.

Zaskia  menyarankan untuk 
memadukan atasan ataupun outer 
dengan kombinasi lace dengan celana 
palazzo polos ataupun rok panjang, 
sehingga momen lebaran bisa tampil 
gaya dan tetap modest sesuai dengan 
tradisi.

Jangan	lupakan	kenyamanan
Tidak ada yang lebih tepat dari 

mengenakan outfit nyaman selama 
perayaan Lebaran yang melibatkan 
berbagai agenda mulai dari ibadah 
Salat Id hingga tradisi berkeliling dan 
bersilaturahmi dengan keluarga.

Menurut Zaskia, pilihan jenis atau 
material pakaian dapat membuat 
acara kumpul bersama keluarga tetap 
terasa nyaman meski berlangsung 
seharian.

Pilihlah material pakaian dari jenis 
pakaian breathable atau mampu 
menyerap keringat seperti katun 
maupun linen.

Untuk tampilan yang lebih formal, 

pilihlah material poplin maupun 
viscose yang memberikan efek lebih 
shiny dan mewah.

Koordinasi	warna	itu	kunci
Dalam satu keluarga biasanya ada 

s a j a  ya n g  m e wa j i b k a n  u n t u k  
menggunakan baju ataupun dresscode 
seragam demi kekompakkan di kala 
Lebaran, dan pastinya agar sesi foto 
bersama terlihat lebih manis dan 
serasi.

Untuk memudahkan mencari 
pilihan baju lebaran, Lazada juga 
menghadirkan banyak pilihan toko 
yang punya berbagai pilihan model 
baju, ukuran, dan bahkan dengan 
warna dan motif senada untuk banyak 
orang.

J ika dirasa kurang nyaman 
mengenakan baju seragam lebaran 
bersama keluarga, anda bisa memilih 
baju dengan warna senada sehingga 
anda dan keluarga bisa tetap tampil 
kompak, serasi, namun sesuai dengan 
preferensi gaya diri masing-masing.

Untuk pria, berbagai atasan 
dengan warna yang cenderung netral 
maupun soft dapat dipadukan dengan 
celana warna senada.

Tampilan tersebut tidak hanya bisa 
digunakan saat momen Lebaran, 
bahkan bisa digunakan untuk aktivitas 
lainnya seperti ke kantor ataupun 
bepergian, sehingga bajunya dapat 
digunakan berulang kali.

Kecil	tapi	penting:	aksesoris!
Selain pakaian, aksesoris 

juga memainkan peranan 
penting agar bisa tampil lebih 
modis dan bergaya.

U n t u k  w a n i t a ,  a d a  
banyak pilihan aksesoris 
yang dapat digunakan 
seperti anting dan kalung 
statement yang colorful 
sehingga  membuat  
penampilan menjadi 
lebih standout.

S e l a i n  i t u ,  
s c a r f  j u g a  
d a p a t  

Ia kini menggeluti bidang fashion 
dengan meluncurkan koleksi busana 
muslimah terbaru.

Ia merintis bisnis terbarunya itu 
bersama dengan sang adik Shireen 
Sungkar.

Z a s k i a  S u n g k a r  ( l a h i r  2 2  
Desember 1990) adalah seorang 
model, pemeran, penyanyi dan 
perancang busana Indonesia.

Zaskia adalah sulung dari keluarga 
Sungkar yang merupakan putri dari 
aktor Indonesia, Mark Sungkar dan 
pemeran Indonesia, Fanny Bauty.

Z a s k i a  S u n g k a r  b e r s a m a  
suaminya, Irwansyah, saat ini memiliki 
E- Commerce Wokuwoku.com dan 
Brand Fashion, Zaskia Sungkar.

Zaskia saat ini lebih memilih 
menolak tawaran berakting di 
sinetron karena lebih tertarik ke dunia 
tarik suara dan fashion.

Pada tahun 2011, ia melebarkan 
sayapnya sebagai perancang busana, 
kini butik Zaskia Sungkar sudah 
terdapat dibeberapa kota besar di 
Indonesia (berbagai sumber)

digunakan sebagai  
aksesoris  penutup 
k e p a l a  m a u p u n  
layering tampilan baju.

Terakhir, pilihlah 
tas mungil yang bisa 
dijinjing dengan warna 
netral sehingga tetap 
fungsional dan masuk 
ke segala situasi acara.

Untuk pria, jam 
tangan semi-formal 
bisa jadi pilihan untuk 
meningkatkan gaya 
saat Lebaran.

Profil
S o s o k  Z a s k i a  

S u n g k a r  t e r n y a t a  
menjadi salah saru artis yang 
multitalenta.

Tak hanya menjadi artis, Kiki 
dirinya juga mulai menggarap bisnis 
baru dengan menjadi  seorang 
desainer.
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VAKSIN DOSIS KETIGA KURANGI 
EFEK PARAH VARIAN ARCTURUS

pertama hingga 13 April 2023 dari total 
sasaran 234.666.020 orang.

Kementerian Kesehatan meng-
imbau masyarakat untuk kembali 
meningkatkan kedisiplinan dalam 
menerapkan protokol kesehatan dan 
mengikuti vaksinasi COVID-19 lengkap 
hingga dosis penguat sebelum mudik 
Lebaran 2023.

"Dianjurkan agar masyarakat untuk 
'booster' (penguat), sebab COVID-19 
subvarian Omicron terbaru, Arcturus, 
sudah terdeteksi ada di Indonesia. 
Sejauh ini ada dua kasus Arcturus dan 
pasiennya sudah sembuh," kata Kepala 
Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik 
Kementerian Kesehatan Siti Nadia 
Tarmizi di Jakarta, Jumat.

Ia mengatakan Arcturus atau yang 
dikenal dengan XBB.1.16, diduga 
menjadi penyebab melonjaknya kasus 
Covid-19 di sejumlah negara, salah 
satunya India. Di Indonesia, kasus 
Covid-19 terbilang terkendali, tetapi 
masyarakat harus tetap meningkatkan 
kewaspadaan, terutama memasuki 
musim mudik Lebaran.

S e c a r a  t e r p i s a h ,  D i r e k t u r  
Pascasarjana Universitas YARSI Tjandra 
Yoga Aditama mengatakan pemerintah 
belum mencabut status pandemi 
sehingga masyarakat harus tetap 
waspada penularan Covid-19.

"Yang belum di-'booster' segeralah 
mendapatkannya, dan jaga pola hidup 
sehat yang selama ini sudah kita 
kerjakan,  serta ikuti  informasi  
kesehatan yang valid,"  ujarnya 
(berbagai sumber)

pengetatan, karena berdasarkan 
analisis, varian Arcturus memang 
lebih cepat menular, tetapi sejauh ini 
tingkat keparahannya tidak lebih 
tinggi dari varian yang sudah beredar.

"Jadi kalau menurut saya tidak 
perlu PPKM lagi, lalu untuk PPLN juga 
tidak perlu dibatasi, yang perlu 
dilakukan ya skrining (pemeriksaan) 
di bandara, kalau masuk ke Indonesia 
minimal harus sudah divaksin dosis 
ketiga, serta agar diperketat lagi 
skrining suhu tubuh, dan pemeriksaan 
gejala-gejala di kedatangan bandara," 
kata Iwan.

Senada dengan Iwan, Epidemiolog 
Universitas Andalas Defriman Djafri 
mengatakan, karena baru ditemukan 
dua kasus yang terdeteksi, pemerintah 
belum perlu melakukan kebijakan 
yang terlalu dini untuk Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM).

"Setiap hari pemerintah tentu 
sudah melakukan pemantauan 
laporan perjalanan, bisa dilakukan 
skrining lagi atau pemeriksaan di 
tempat-tempat strategis orang yang 
masuk dari luar negeri," kata Defri.

Defri juga mengatakan, penting 
b a g i  p e m e r i n t a h  u n t u k  te r u s  
mempublikasikan perkembangan 
kasus ini agar masyarakat bisa terus 
mendapatkan informasi.

Berdasarkan data Satuan Tugas 
Penanganan Covid-19 sebanyak 68,69 
juta masyarakat Indonesia telah 
memperoleh suntikan vaksinasi 
Covid-19 dosis penguat atau booster 

analisis data yang ada, vaksinasi dosis 
ketiga sudah mampu mengurangi 
r i s i ko  p e nya k i t  b e ra t  h i n g g a  
meninggal dengan sangat baik, tetapi 
jika jangka waktu antara dosis ketiga 
dan dosis keempat (booster kedua) 
sudah lama, segera vaksin lagi untuk 
mempertahankan kadar antibodi 
kita," lanjut Iwan.

Iwan juga mengimbau masyarakat 
u n t u k  m e n i n g k a t k a n  ke m b a l i  
ke s a d a ra n  t e r h a d a p  p ro t o ko l  
kesehatan, mengingat saat ini sudah 
memasuki musim mudik (tradisi 
pulang ke kampung halaman) 
Lebaran.

"Prokesnya tetap diketatkan lagi, 
kan kalau mudik banyak yang 

naik angkutan umum, lalu 
kumpul keluarga juga 

terkadang di ruang 
tertutup, liburan 

b e r s a m a  
keluarga juga ke 
tempat-tempat 

umum yang ramai, 
jadi  perhatikan 
p r o k e s ,  p a l i n g  
t i d a k  g u n a ka n  
masker dan sering 
cuci tangan," kata-

nya.
Terkait Pem-

b e r l a ku a n  Pe m -
b a t a s a n  Ke g i a t a n  

Masyarakat (PPKM) dan 
pem-batasan pelaku per- jalanan luar 
negeri (PPLN), Iwan menanggapi 
b a hwa  t i d a k  p e r l u  d i l a ku k a n  

EPIDEMIOLOG Universitas Indonesia 
Iwan Ariawan mengimbau masyarakat 
untuk segera melakukan vaksinasi 
penguat atau dosis ketiga agar bisa 
mengurangi risiko berat jika terpapar 
varian Covid-19 Arcturus.

"Sebetulnya bukan hanya Arcturus 
saja, varian sebelumnya juga bisa 
terpapar meskipun sudah vaksin, 
tetapi vaksin itu kan fungsinya 
mengurangi tingkat keparahan kalau 
kita tertular, jadi paling tidak 
masyarakat  harus  melengkapi  
vaksinasi paling tidak sampai dosis 
ketiga (booster),"  kata Iwan saat 
dihubungi di Jakarta.

Ia mengatakan, vaksinasi dosis 
ketiga mampu mengurangi risiko 
terjadinya penyakit yang berat dan 
kematian ketika seseorang ter-
infeksi Covid-19.

" K a l a u  d a r i  
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Instagram Rombak 
Editor Reels agar Seperti TikTok
INSTAGRAM meluncurkan beberapa 
pembaruan Reels, termasuk alat 
penyuntingan video (editor) yang 
didesain ulang agar lebih mudah 
digunakan pengguna.

Editor tampilan baru,  yang 
tersedia di seluruh dunia pada iOS dan 
Android itu, kini dapat menyatukan 
klip video, audio, stiker, dan teks ke 
dalam satu layar yang lebih ramping.

"Ini membuatnya lebih mudah 
untuk menyelaraskan dan mengatur 
waktu elemen Reel Anda ke momen 
yang tepat dengan cara yang lebih 
visual," tulis Meta dalam unggahan 
blog, seperti dilansir Engadget, Sabtu 
(15/4) waktu setempat.

Instagram memberi catatan bahwa 
alat editor tambahan sedang dalam 
proses, perbaikan ini atas upaya untuk 
mencoba mengikis dominasi TikTok.

Para kreator konten yang ingin 

ke lebih banyak negara dalam 
b e b e ra p a  m i n g g u  m e n d a t a n g ,  
termasuk Australia, Kanada, Prancis, 
Meksiko, Selandia Baru, dan Inggris.

Selain itu, kreator konten akan 
dapat melihat dengan tepat siapa yang 
memberi mereka hadiah sehingga 
mereka dapat berterima kasih kepada 
penggemar yang murah hati.

Sebeumnya, Meta, perusahaan 
induk dari Facebook dan Instagram, 
mengumumkan bahwa konglomerat 
teknologi tersebut ingin menambah-
kan kecerdasan buatan (artificial 
intelligence/AI) ke dalam layanannya 
saat ini seperti Whatsapp, Instagram, 
dan Messenger pada tahun ini.

CEO Meta Platform dan pendiri 
Facebook Mark Zuckerberg meng-
umumkan di media sosial bahwa 
perusahaan membuat grup produk 
tingkat atas baru di Meta yang 
berfokus pada AI generatif untuk 
meningkatkan pekerjaan mereka di 
industri tersebut.

Dalam pernyataannya, Meta 
mengatakan bahwa dalam jangka 
panjang, perusahaan terlihat fokus 
pada pengembangan "AI persona" 
yang dapat membantu orang dalam 
berbagai cara.

P e r n y a t a a n  t e r s e b u t  j u g a  
mengungkapkan bahwa AI dapat 
diintegrasikan ke dalam portofolio 
produk perusahaan saat ini seperti 
Whatsapp, Messenger, dan Instagram.

Namun, Meta menegaskan kembali 
bahwa perusahaan masih dalam tahap 
pertumbuhan AI, karena menyatakan 
bahwa perusahaan memiliki banyak 
pekerjaan dasar yang harus dilakukan 
sebelum mencapai pengalaman yang 
benar-benar futuristik.

Sebagai catatan penutup dari 
p e n g u m u m a n  t e r s e b u t ,  M a r k  
Zuckerberg berkomentar bahwa dia 
bersemangat dengan semua hal baru 
yang akan dibangun Meta. Demikian 
disiarkan Gizmochina, Minggu (5/3) 
waktu setempat (Ant)

menjadi viral dan menambah pengikut 
mereka di Instagram akan dapat 
melihat audio dan tagar terpopuler, 
yang disebut Meta sebagai "tujuan 
tren".

Tab dapat diakses dari dasbor. 
Pengguna akan dapat melihat berapa 
kali orang lain menggunakan lagu 
tersebut, menambahkan audio ke 
dalam Reel, atau dapat menyimpannya 
untuk digunakan nanti.

Fitur ini, akan membantu pembuat 
konten mengetahui apa yang populer 
di Reel pada waktu tertentu sehingga 
mereka dapat memanfaatkan tren.

Cukup mudah bagi pembuat 
TikTok untuk menentukan apa yang 
sedang tren di aplikasi itu, jadi ini 
sepertinya pembaruan penting untuk 
Instagram.

Pada catatan terkait, Instagram 
meningkatkan halaman wawasan 

Reels untuk memberikan pemahaman 
yang lebih dalam kepada pembuat 
konten tentang kinerja video mereka.

Pembuat konten akan dapat 
melihat total waktu tonton dan waktu 
t o n t o n  ra t a - ra t a  u n t u k  l e b i h  
memahami bagaimana pemirsa 
terlibat dengan setiap Reel di luar 
jumlah penayangan.

Jika tampaknya sebagian besar 
pemirsa berhenti menonton pada titik 
tertentu dalam video, hal itu dapat 
membantu pembuat konten mem-
pelajari apa yang kurang diminati 
pemirsa dan membuat penyesuaian 
pada konten Reel mendatang.

Selain itu, pengguna akan men-
dapatkan notifikasi yang menunjuk-
kan orang-orang yang mulai mengikuti 
akun dari melihat Reel tertentu.

Lebih lanjut, Instagram juga akan 
memperluas fitur monetisasi hadiah 



Orang tua menjadi jaring 

pengaman bagi putra putri 

ketika mereka memiliki 

problem. Pendampingan di 

rumah adalah landasan dari 

segalanya," 

“
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ORANGTUA JADI TEMAN DISKUSI 
ANAK HADAPI PUBERTAS

Ia melanjutkan peran orang tua 
juga sangat besar dalam psiko sosial 
remaja, diantaranya menunjukkan 
p e n e r i m a a n  d a n  ka s i h  s aya n g , 
memberikan model afeksi yang tepat, 
memberikan informasi  tentang 
pendidikan seksualitas, memberi 
akses ke profesional untuk remaja, dan 
melatih membuat keputusan seksual 
yang sehat.

"Tugas kita sebagai orang tua 
m e m b e r i k a n  p e n d i d i k a n  s e k s 
berkualitas dan gender agar Putri kita 
nanti mampu membuat keputusan 
seksual yang tepat untuk dirinya 
hingga nanti di usia dewasa 20 tahun," 
ucap Vera.

Selain itu, jika anak bercerita, 
o r a n g  t u a  h a r u s  m e -

nunjukkan menerima 
mereka. Jika komuni-

kasi orang tua negatif, 
a n a k  c e n d e r u n g 
akan menghindar.

M e n u r u t 
psikolog lulusan 
Universitas Taru-
manegara ini, saat 
pubertas remaja 
s e d a n g  b u t u h 
dukungan, tidak 
hanya dari orang 
tua tapi juga dari 
teman-temannya. 
Jika ada masalah 
dalam komuni-
kasi, mereka ber-

potensi akan lari 
ke sosial media yang 
jauh lebih beresiko.

"Dekati  anak 
s e s u a i  d e n g a n 

jamannya, dengan 
teknik yang sesuai 

PSIKOLOG Klinis Anak, Remaja dan 
Keluarga Rosl ina Verauli  M.Psi 
mengatakan orang tua diharapkan 
bisa menjadi teman diskusi bagi 
anaknya ketika masa pubertas untuk 
menghindari ledakan emosional dan 
perilaku berisiko.

" O r a n g  t u a  m e n j a d i  j a r i n g 
pengaman bagi putra putri ketika 
m e r e k a  m e m i l i k i  p r o b l e m . 
Pendampingan di rumah adalah 
landasan dari segalanya," ucapnya 
dalam diskusi kesehatan yang diikuti 
secara daring di Jakarta, Sabtu.

Vera mengatakan anak remaja 
pada masa pubertas juga butuh 
pendampingan orang tua dari sisi 
psikologis. Kurangnya penanganan 
dan perhatian akan masalah 
kesehatan mental remaja dan 
bisa jadi memicu kerentanan 
remaja.

dengan si anak. Contohnya dengan 
membahas film, lirik lagu atau sosial 
media yang mereka ikuti," ucap Vera.

Te r k a i t  m a s a l a h  k e s e h a t a n 
reproduksi, Vera mengatakan anak 
remaja harus dipenuhi kebutuhan 
nutrisi dan aktivitasnya untuk bisa 
mengeluarkan hormon yang terjadi 
selama masa pubertas.

"Anak remaja membutuhkan 
energi besar. Mereka harus cukup 
tidur, walaupun di usia remaja mereka 
susah tidur. Bahkan, jumlah jam tidur 
remaja lebih besar daripada anak SD. 
Cukupkan exercise atau olahraga 
karena ini baik untuk release hormon, 
dan berikan nutrisi yang sesuai,” 
ucapnya.

Pubertas
P u b e r t a s  a t a u  m a s a  p u b e r 

merupakan tanda bahwa anak Anda 
sudah mulai beranjak remaja. Di fase 
ini anak akan mengalami perubahan 
secara fisik yang cukup berbeda 
dengan sebelumnya.

Sebagai orangtua,  Anda bisa 
memantau dan memberi edukasi pada 
anak saat ia memasuki usia pubertas 
agar tidak kaget atau merasa tidak 
normal.

Pada tahap perkembangan remaja, 
anak akan mengalami pubertas. Istilah 
ini digunakan ketika anak telah 
mengalami perubahan hormon di 
dalam tubuh yang berkaitan dengan 
k e m a t a n g a n  o r g a n - o r g a n 
reproduksinya.

Sebagian besar anak perempuan 
memulai masa puber ketika mereka 
berusia antara 8 sampai 13 tahun.

Sementara pada anak laki-laki, 
pubertas akan dialami saat mereka 

memasuki usia 10 hingga 16 tahun. Ya, 
anak laki-laki memang mengalami 
masa puber lebih lambat dibanding-
kan dengan anak perempuan.

Di fase ini akan terjadi puncak 
pertumbuhan (growth spurt) anak, 
yang merupakan masa pertumbuhan 
kedua tercepat setelah masa bayi.

Dikutip dari Kids Health, masa 
puber akan membuat tubuh serta 
organ seksual anak berkembang 
sampai di usia dewasa nanti (berbagai 
sumber)
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DAFTAR KEKAYAAN

Rp. 5.000.000.000
TANAH	DAN	BANGUNAN

RP Rp. 40.000.000
HARTA	BERGERAK	LAIN

Rp. 840.000.000
TRANSPORTASI	DAN	MESIN

Motor Harley Davidson Fatboy tahun 2013, hasil 
sendiri Rp.	350.000.000

Mobil Mitsubishi Pajero Sport Dakar Tahun 2019, 
hasil sendiri Rp.	490.000.000

Tanah dan Bangunan Seluas 396 m2/ 250 m2 di 
Kabupaten atau Kota Bandung, hasil sendiri 

RP Rp. 2.671.790.145
KAS	DAN	SETARA	KAS

RP. 8.551.790.145.
.	Total	Kekayaan	(II-III)

KPK	OTT	Wali	Kota	...	(dari	hal	1)

KPK resmi meningkatkan status 
perkara ke tahap penyidikan dengan 
menetapkan dan melakukan pe-
nahanan secara paksa selama 20 hari 
pertama terhadap 6 orang tersangka 
baru. Sebagai penerima suap Walikota 
Bandung, Yana Mulyana, Kepala  Dinas 
Perhubungan Pemkot Bandung, 
Dadang Darmawan dan Sekretaris 
Dinas Perhubungan Pemkot Bandung, 
Khairul Rijal. Sementara, sebagai 
pemberi suap CEO PT. Citra Jelajah 
Informatika, Sony Setiadi, Direktur PT. 
Sarana Mitra Adiguna, Benny dan 
Manager PT. Sarana Mitra Adiguna, 
Andreas Guntoro.

Diamankan juga barang bukti uang 
sejumlah Rp 924,6 juta sepasang 
sepatu merk Louis Vuitton tipe Cruise 
Charlie Sneaker 1A9JN8. Diduga 
terjadi tindak pidana korupsi kasus 
suap terkait proyek pengadaan CCTV 
dan Internet Service Provider untuk 
layanan digital Bandung Smart City di 
Pemerintahan Kota Bandung Jawa 
Barat Tahun 2022-2023. 

L a m a n  re s m i  m e r k  fa s h i o n 
ternama asal Prancis itu menyebut 
bahwa sneakers tersebut mereupakan 
d e s a i n  p e r t a m a  m e r e k a  y a n g 
menggunakan bahan dasar ramah 
l ingkungan.  Bahkan,  90 persen 
material yang digunakan dalam 
sneakers tersebut berbahan dasar 
ramah lingkungan seperti bioplastik. 
Di laman resminya, Louis Vuitton 
membandrol sepatu itu dengan harga 
1.120 dolar Amerika atau sekitar Rp 
16,5 juta. Akan tetapi di Indonesia 
sneakers berwarna putih itu dibanderol 
dengan harga Rp 17,9 juta. 

Komisi Pemberantasan Korupsi 
atau KPK menyebut akan terus 
mendalami kasus suap yang menjerat 
Wali Kota Bandung Yana Mulyana. 
Salah satunya, KPK akan menelisik 
penggunaan dana uang suap serta 
dugaan aliran dana untuk aktivitas 
politik Yana.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron 
mengatakan pihaknya membuka 
k e m u n g k i n a n  u a n g  t e r s e b u t 
digunakan untuk keperluan politik 

Yana Mulyana. Terlebih, kata dia, 
sebentar lagi mendekati pelaksanaan 
pemilu tahun 2024 mendatang. 
"Dugaan-dugaan itu sudah menjadi 
bagian dari praduga kami," kata 
Ghufron di Gedung Merah Putih KPK, 
Jakarta Selatan, Minggu (16/4/2023)

Oleh sebab itu, Ghufron menyebut 
KPK akan terus melakukan pengem-
bangan terhadap kasus itu."Nanti 
akan kami kembangkan di beberapa 
proyek yang lain tentu akan kami 
dalami," ujarnya. 

Ghufron juga mengatakan jumlah 
suap senilai Rp 924,6 juta tidak akan 
mencukupi  untuk  pembiayaan 
aktivitas politik. Terlebih, kata dia, 
pembiayaan politik di Indonesia 
sendiri memerlukan dana yang tidak 
sedikit."Asumsinya ini penerimaan 
hanya Rp 924,6 juta. Padahal untuk 
kebutuhan politik akan lebih banyak 
lagi.  Baik momen THR, momen 
merawat konstituen, momen pemilu 
2024 nanti," kata Ghufron.

Telusuri	Proyek	Lain
Selain itu, kata Ghufron, KPK juga 

akan mendalami kemungkinan 
proyek-proyek lainnya di lingkungan 
p e m e r i n t a h a n  K o t a  B a n d u n g 
dijadikan bancakan korupsi oleh Yana 
Mulyana cs. Ia menyebut KPK mem-
buka peluang untuk menelusuri 
potensi dugaan korupsi pada proyek 
pembangunan yang lain.

"Sekali lagi kemungkinannya 
masih kita buka. Tetapi, lebih lanjut 
akan kami update hasil pemeriksaan 
bukan hanya mundur ke sebelumnya, 
termasuk juga menyamping kepada 
yang lain," ujar dia.

Ghufron juga menyebut kasus 
suap hasil operasi tangkap tangan 
yang menjerat Yana Mulyana cs bisa 
menjadi pengembangan kepada pihak 
lainnya. Termasuk, kata dia, potensi 
keterlibatan anggota legislatif di 
lingkungan Kota Bandung."Tentu ini 
menjadi pintu bagi kami untuk kita 
telisik kegiatan-kegiatan baik yang 
sebelumnya maupun yang horizontal 
yang sedang dilakukan," kata Ghufron.

Walikota Bandung Yana Mulyana 
terjaring operasi tangkap tangan KPK 
pada Jum'at 14 April 2023. Yana dan 
dua anak buahnya diduga KPK 
menerima suap untuk pengadaan 
jaringan internet dan CCTV untuk 
program Bandung Smart City.

Dalam operasi tangkap tangan itu, 
KPK mengamankan uang tunai dari 
beragam jenis mata uang beserta 
sepatu bermerk Louis  Vuitton 
berwarna putih. Diperkirakan total 
nilai barang sitaan KPK tersebut 
mencapai Rp.924 miliar.

KPK telah menetapkan Wali Kota 
Bandung Yana Mulyana dan dua anak 
buahnya, Kepala Dinas Perhubungan 
(Dishub) Pemerintah Kota Bandung 
Dadang Darmawan dan Sekretaris 
Dishub Pemkot Bandung Khairul Rijal 
sebagai penerima suap. Ketiganya 
disebut juga menerima fasilitas 
liburan ke Thailand dari PT Sarana 
Mitra Adiguna sebagai salah satu 
pemenang tender.

Selain Walikota Bandung dan 
jajarannya, KPK juga menetapkan tiga 
tersangka sebagai pemberi suap 
dalam kasus ini. Mereka adalah 
Direktur PT Sarana Mitra Adiguna 
Benny (BN) dan anak buahnya 
Andreas Guntoro serta CEO PT Citra 

Jelajah Informatika (CIFO) Sony 
Setiadi (SS). 

Disindir	MAKI
Terpisah, Masyarakat Anti Korupsi 

Indonesia (MAKI) mengatakan bahwa 
OTT adalah hal yang mudah di-
kerjakan. "Saya acungkan lima jempol 
dan apresiasi yang setinggi-tingginya 
kepada KPK yang sangat berprestasi, 
sangat hebat. KPK selalu senang OTT 
karena apa? Paling mudah pem-
buktian, kerja yang paling mudah dan 
gampang," kata Koordinator MAKI 
Boyamin Saiman.

Boyamin menyayangkan KPK 
periode Firli yang pernah berjanji 
akan mengutamakan pencegahan 
dibandingkan penindakan. Menurut-
nya OTT tidak perlu dibanggakan.

"Tidak harus peduli  dengan 
program pencegahan yang digembor-
gemborkan dulu bahwa KPK periode 
i n i  p r o g ra m  u t a m a nya  a d a l a h 
pencegahan dan akan menghindari 
OTT. Nah apakah ini dianggap menjilat 
ludah? Ya betul memang menjilat 
ludah. Dan apapun ini bentuk prestasi 
receh," ujarnya.

Lebih lanjut, OTT KPK tiga kali 
berturut-turut ini hanya dinilai karena 
ingin dilihat kerja saja. Padahal 
menurutnya pencegahan tentu hal 
yang paling diutamakan."Sebenarnya 
ini adalah bentuk sekadar dianggap 
kerja, ya apa boleh buat saya menyebut 
ini kemudian supaya dianggap kerja 
aja, karena tinggal 8 bulan periode ini 
dan mau nggak mau supaya bisa 
dianggap kerja lagi ya mau nggak mau 
OTT," katanya.

"Padahal dulu sangat menghindari 
dan sangat mengharamkan OTT 
periode ini, dengan alasan fokus 
u t a m a  p e n c e g a h a n .  Te r n y a t a 
pencegahan tidak ada apa-apanya, 
terbukti 349 triliun sangat melukai 
rakyat dari sisi bea cukai dan pajak. 
Dan KPK tampaknya tidak tahu apa-
apa, apa yang harus dikerjakan. Hanya 
ceramah sana-sini," sambungnya.

Aksi penangkapan kepala daerah 
karena kasus korupsi kini marak lagi 
terjadi. Pekan lalu, tepatnya Jumat 
(7/4/2023) KPK juga menggelandang 
Bupati Kepulauan Meranti, Riau, 

Muhammad Adil, dengan kasus yang 
tersangka penerima dan pemberi 
suap. 

“KPK menetapkan tiga tersangka, 
B u p a t i  K e p u l a u a n  M e r a n t i 
(Muhammad Adil). Termasuk FN 
(Fitria Nengsih) sebagai Kepala 
BPKAD Pemkab Kepulauan Meranti 
dan MFH (M Fahmi Aressa) pemeriksa 
Muda BPK Perwakilan Riau,” kata 
Wakil Ketua KPK Alexander Marwata 
dalam konferensi persnya, pekan lalu. 

Di tahun lalu, 2022, penangkapan 
lebih ramai. Pada Kamis (11/8/2022) 
KPK melakukan OTT terhadap Bupati 
Pemalang, Jawa Tengah, Mukti Agung 
Wibowo. Dalam upaya penangkapan 
tersebut, KPK menjaring 23 orang dari 
Pemalang dan Jakarta. 

Meski berbeda dengan dua kasus 
sebelumnya, suap yang dilakukan di 
Pemalang, karena terkait dengan 
jabatan. Beberapa bulan sebelumnya, 
KPK juga melakukan OTT di daerah 
tetangga Jakarta, Kabupaten Bogor. 
Bupati Bogor, Ade Yasin, ditangkap 
dalam operasi yang dilakukan 26-27 
April 2022. Penangkapan itu, juga 
berbarengan dengan penangkapan 
p e r w a k i l a n  B a d a n  P e m e r i k s a 
Keuangan (BPK) Jawa Barat.

Sebagai informasi, kakak kandung 
dari Ade Yasin, Rachmat Yasin yang 
juga mantan Bupati Bogor sempat 
terjerat kasus yang ditangani KPK. 
Tidak hanya sekali, Rachmat Yasin 
ditangkap KPK selama dua kali. 

Pada Kamis 2 Juni 2022, KPK 
melakukan penangkapan terhadap 
mantan Wali Kota Yogyakarta Haryadi 
Suyuti yang baru sepekan lengser dari 
jabatannya. Penangkapan Haryadi dan 
beberapa pejabat di lingkup Pemkot 
Yogyakarta itu dikonfirmasi karena 
kasus suap dengan barang sitaan oleh 
KPK sejumlah pecahan dolar dan 
dokumen. 

Tak hanya itu, pada awal 2022, 
KPK melakukan 'hat trick' OTT. 
Penangkapan di Januari 2022 itu 
meliputi Bupati Langkat, Sumatra 
Utara, Terbit Rencana Perangin Angin 
pada 18 Januari 2022. Bupati Penajam 
Paser Utara, Abdul Gafur Mas'ud pada 
lima hari sebelumnya dan Wali Kota 
Bekasi  Rahmat  Ef fendi  pada 5 
Januari.(wid,rls,ist,kum,ant/dya)

sambungan
Senin, 17 April 2023 11

1.  Yana Mulyana, Walikota Bandung periode 
2022 s/d sekarang. (Tersangka)
------------------------------------------------------------
2. Dadang Darmawan, Kepala Dinas 
Perhubungan Pemkot Bandung. (Tersangka)
------------------------------------------------------------
3. Khairul Rijal, Sekretaris Dinas Perhubungan 
Pemkot Bandung. (Tersangka)
------------------------------------------------------------
4. AE, Staf Dinas Perhubungan Pemkot 
Bandung (Diperiksa)
------------------------------------------------------------
5. AS, Ajudan Walikota (Diperiksa)
------------------------------------------------------------
6. WD, staf Dinas Perhubungan Pemkot 
Bandung (Diperiksa)
------------------------------------------------------------
7. RH, Sekretaris Pribadi YM (Diperiksa)
------------------------------------------------------------
8. Sony Setiadi, CEO PT Citra Jelajah Informatika 
(Tersangka)
------------------------------------------------------------
9. Andreas Guntoro., Manager PT Sarana Mitra 
Adigun (Tersangka)
------------------------------------------------------------
10.Benny danDirektur  PT. Sarana Mitra Adigun 
(Tersangka)

NAMA-NAMA DAN JABATAN 
YANG DIAMANKAN KPK :



DPRD JATIM MINTA PEMERINTAH TINGKATKAN 
PERHATIAN PADA SEKTOR PERTANIAN

dalam nota  mengenai  jawaban 
gubernur atas pandangan umum 
fraksi-fraksi DPRD Provinsi Jawa 
Timur terhadap LKPJ Gubernur Jawa 
Timur akhir tahun anggaran 2022, 
J u m a t  ( 1 4 / 4 / 2 0 2 3 )  k e m a r i n 
menyatakan bahwa sektor pertanian 
sudah masuk dalam langkah trategik 
u n t u k  k e b e r l a n j u t a n  k i n e r j a 
pertumbuhan ekonomi. 

“Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
b e r k o m i t m e n  u n t u k  t e r u s 
meningkatkan kinerja  ekonomi 
dengan mengoptimalkan sumber daya 
yang tersedia, memperkuat sinergi 
lintas sektor dan mengembangkan 
inovasi dalam pemanfaatan teknologi 
dan sumber daya manusia, melakukan 
peningkatan ni lai  tambah agro 
industri melalui optimalisasi hilirisasi 
komoditas agrikultur dan hortikultur,” 
tandasnya.

Dia juga menandaskan bahwa 
Pemprov Jawa Timur juga terus 
mengembangkan program agro-
politan dan agribisnis di wilayah Jawa 
Timur bagian selatan maupun wilayah 
Kepulauan Madura, Pulau Bawean dan 
beberapa pulau kecil lainnya. Dia 
menandaskan program-program ini 
diharapkan mampu meningkatkan 
ekonomi masyarakat di wilayah 
tersebut. 

“Selain itu, pemerintah juga telah 
melakukan implementasi pengem-
bangan hilirisasi agroindustri dan 
agrowisata, yang diharapkan mampu 
meningkatkan nilai tambah produk 
pertanian di Jawa Timur dan memberi-
kan peluang usaha baru bagi masya-
rakat di sekitar wilayah pertanian,” 
tandasnya. (lut/dya/adv)

tikus, permodalan saat tanam, input 
pupuk, dan jaminan harga saat panen,” 
kata Deni.

Untuk itu dia pun mempertanya-
kan sejauh mana dinas pertanian dan 
BUMD sector pertanian mengambil 
peran peran avalis untuk membantu 
problem-problem pertanian  di 
masyarakat desa hutan. Sehingga, 
produksi dari pertanian jagung bisa 
lebih meningkat lagi. Dia juga se-
kaligus mendorong supaya peme-
rintah meningkatkan perhatiannya 
pada sektor pertanian ini.

Selain jagung, Deni juga menyoroti 
produksi bawang putih. Dia melihat 
bahwa Jatim memiliki potensi cukup 
besar untuk pertanian sektor satu ini. 
Pasalnya, Jatim memiliki sejumlah 
a re a  p e g u n u n g a n  ya n g  s a n g a t 
potensial  untuk dikembangkan 
sebagai basis produksi bawang putih. 

Ironisnya lagi, lanjut Deni, para 
petani juga dihadapkan pada masalah 
kelangkaan pupuk. “Hal tersebut 
mengakibatkan kerugian bagi petani 
karena harga jual komoditas yang 
masih rendah di tingkat petani dan 
kenaikan harga komoditas yang tidak 
normal di tingkat pasar,” tandasnya.

Untuk itu dia meminta pada 
pemerintah agar bisa memberikan 
solusi terkait kelangkaan pupuk 
bersubsidi termasuk harganya yang 
juga dinilai masih cukup mahal. 
Akibatnya, biaya produksi petani 
menjadi lebih besar lagi, sedangkan 
harga jual produk jagung masih cukup 
murah. 

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Kho�ifah Indar Parawansa 

SURABAYA  – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa 
Timur mengharapkan Pemerintah 
Daerah Provinsi (Pemprov) Jawa 
Timur lebih memperhatikan sektor 
pertanian. Dengan demikian, maka 
pertanian di Jawa Timur akan lebih 
meningkat lagi.

Anggota Fraksi PDI Perjungan dan 
juga anggota Komisi B DPRD Jatim, 
D a n i e l  R o h i ,  m e l i h a t  b a h k a n 
mengapresiasi hasil pertanian di Jatim 
selama ini, khususnya pada sektor 
pertanian padi yang terus mengalami 
peningkatan produksi gabah. “Kami 
mengaprsiasi sektor pertanian cukup 
maju. Tadi Bu Gubernur bilang ada 
penambahan satu juta gabah dalam 
panen itu. Kita apresiasi teman-teman 
kita di bidang pertanian,” kata Daniel, 
Minggu (16/4/2023).

M e s k i  d e m i k i a n ,  D a n i e l 
m e m p e r t a nya ka n  a p a ka h  h a s i l 
pertanian khususnya padi apakah 
hasil intervensi pemerintah, ataukah 
murni hasil petani. “Jangan sampai 
(pemerintah) hanya klaim saja, jangan 
sampai masyarakat memang sudah 
berprestasi dan pemerintah asal klaim 
saja, karena (itu) yang perlu kita 
soroti,” tandasnya.

Politisi asal Malang ini mengatakan 
bahwa selama ini anggaran pertanian 
di Jatim dinilai cukup rendah dan 
kurang jika melihat dari kebutuhan 
petaniannya, selain itu juga malah ada 
pemotongan anggaran.  Padahal 
pertanian di Jatim sebagai salah satu 
penyumbang PRDB terbesar. Daniel 
m e n y e b u t k a n ,  a n g g a r a n  y a n g 
dialokasikan Pemrpv Jatim untuk 
pertanian hanya Rp 300 miliar dari 
total APBD Rp 30 Triliunan.

“Harus ada peningkatan nggaran 
pertanian di Jawa Timur dan itu harus 
masuk kalau kita di daerah agro 
industry maka kita patok 2,5 persen 
atau 3 persen dari APBD. Kalau 
p e n d i d i k a n  b i s a  2 0 %  k e n a p a 
pertanian kita tidak tahu angkanya, 
sekarang anggaran pertanian hanya 
Rp 300 miliar. Bayangkan Rp 300 
milliar dibanding dengan Rp 30 triliun 
berarti anggaran kita hanya 1 persen, 
coba kita naikkan 3 persen atau 5 
persen, dengan kenaikan anggara itu 
apakah peningkatannya signi�ikan 
atau tidak,” sambungnya.

“Menurut saya yang dilaporkan 
pada hasil pertain itu bukan hasil 
pemerintah atau (hasil intervensi 
pemerintah ) minim dan ini juga pada 
sektor perkebunan,” lanjutnya.

Lebih lanjut dia menandaskan, 
salah satu yang bisa dilakukan 
pemerintah adalah pada politik 

anggaran sebagai bentuk keber-
pihakan negara pada pertanian. 
“Kalau pemerintah ini berpihak 
pada per-tanian maka anggaran 
harus dinaikkan secara signi�ikan, 
sehingga nilai tukar petaninya 
tinggi karena pasca panenya 
bagus,” tegasnya.

Tak hanya itu, keberpihakan 
pemerintah terhadap petani juga 
dinilai kurang dengan adanya 
kelangkaan pupuk, baik itu pupuk 
subsidi maupun non subsidi. 
Kondisi petani semakin sulit ketika 
dihadapkan dengan banyaknya 
hama yang menyerang seperti 
hama tikus dan lainnya. Namun, 
dengan semua kondisi itu, para 
petani juga masih bisa survive dan 
hasil pertanian cukup bagus. 

Keberpihakan pemerintah 
pada sektor pertanian juga bisa 
diwujudkan dengan pembangunan  
infratruktur pertanian. Seperti 
perbaikan pada saluran irigasi, 
kemudian juga jalan-jalan yang 
menjadi akses mobilitas para petani 
termasuk untuk pengangkutan hasil 
pertanian.  Dan,  yang tak kalah 
pentingnya adalah peningkatan 
sumber daya manusia (SDM) pada 
sektor pertanian. 

“Termasuk juga SDM pertanian. 
Setidaknya ada pelatihan untuk petani 
muda dan yang paling penting lagi ada 
pupuk harus tersedia,” tandasnya lagi. 

Hal senada juga diungkapkan 
anggota Fraksi Partai Nasdem, Deni 
Prasetya. Menurutnya Jatim memiliki 
potensi besar dalam bidang pertanian 
khususnya di sektor pertanian padi. 
Namun demikian, potensi pertanian 
selain padi juga cukup besar. Dia 
mencontohkan pada pertanian jagung. 
Berdasarkan data BPS, produksi 
jagung Jat im pada tahun 2021 
mencapai 6,662 juta ton PPK dari luas 
panen 1,230 juta Ha dengan rata-rata 
produktivitas sebesar 54,16 Ku/Ha. 
Produksi jagung Jatim tersebut 
berkontribusi 26,34 % terhadap 
nasional.

Pertanian jagung ini masih bisa 
bisa ditingkatkan lagi. Sebab, dengan 
kondisi para petani yang mengalami 
banyak kendala, namun masih bisa 
menghasilkan produk jagung cukup 
besar. Deni mengungkapkan diantara 
kendala yang dialami petani jagung 
mulai dari masalah hama hingga 
pupuk.

“Di sejumlah komunitas pertanian 
jagung, khususnya di area pertanian 
yang berada di area desa hutan, 
menghadapi  se jumlah masalah 
kompleks mulai dari serangan hama 

now
Senin, 17 April  202312

Gubernur	Jawa	Timur,	Khofifah	Indar	Parawansa,	saat	menyampaikan
	nota	penjelasan	terhadap	pandangan	umum	Fraksi	atas	Laporan	

Keterangan	Pertanggugjawaban	(LKPJ)	Gubernur	Jatim	akhir	tahun	
2022	pada	Rapat	Paripurna	DPRD	Jatim,	Jumat	(14/4/2023).

Anggota	Fraksi	PDIP	dan	Komisi	B	
DPRD	Jatim	Daniel	Rohi

Anggota	Fraksi	Nasdem	
Deni	Prasetyo


